



Europa teme movimientos militares rusos en la frontera oriental

- Peter van Halteren
- [2/5/2025](#)

Mientras el mundo está preocupado por Ucrania, los líderes europeos temen cada vez más lo que el ejército ruso ha estado haciendo a lo largo de otros tramos orientales de la frontera del Continente, informó el *Wall Street Journal* el 27 de abril.

Amenazas fronterizas: a sólo 160 kilómetros al este de la frontera de Rusia con Finlandia, los ingenieros militares están ampliando las bases del ejército destinadas a convertirse en un nuevo cuartel general del ejército que supervisará decenas de miles de tropas en los próximos años.

- El Kremlin también está aumentando la producción de armas, ampliando el reclutamiento militar y modernizando las vías férreas en estas regiones fronterizas, según el informe.
- Los funcionarios occidentales dicen que esto forma parte de la preparación militar rusa para un posible conflicto con la otan.
- Finlandia, que se unió a la otan en 2023, está fortificando su frontera con defensas electrónicas y vallas de alambre de púas como respuesta.
- Estonia, Letonia y Lituania, miembros cercanos de la otan, están trabajando en un proyecto conjunto denominado Línea de Defensa del Báltico para fortificar también sus fronteras.

Incremento armamentístico: Rusia aumentó el gasto militar a más del 6% de su producto interno bruto este año desde el 3,6% anterior a la guerra. Europa teme que gran parte de esto se utilice para guerras futuras y no para la actual guerra en Ucrania.

- Actualmente, el Kremlin produce casi 300 tanques al año, en comparación con los aproximadamente 40 que producía en 2021, antes de la guerra. Un oficial militar finlandés advirtió que casi ninguno de los tanques están siendo enviados a las líneas del frente en Ucrania, sino que están siendo guardados en suelo ruso para su uso posterior.
- Se espera que la producción de cañones de artillería y municiones aumente alrededor de un 20% este año.

El ejército ruso está reconstituyéndose y creciendo a un ritmo más rápido de lo que la mayoría de los analistas habían previsto. De hecho, el ejército ruso, que ha soportado el peso de los combates, hoy es más grande de lo que era al principio de la guerra.

—General Christopher Cavoli, comandante de las fuerzas de Estados Unidos en Europa

¿Guerra inminente? La agencia de inteligencia danesa advirtió en febrero que Rusia podría lanzar una guerra a gran escala en Europa en un plazo de cinco años si consideraba que la otan era débil. Podría empezar a poner a prueba la alianza atacando a una nación pequeña como Estonia, dijo un funcionario de inteligencia.

Observe a Europa: la profecía bíblica revela que Rusia no será la primera potencia con la que Europa entrará en guerra directa. Sin embargo, la agresión rusa será uno de los principales motores de la militarización y unificación europea profetizada.

Para saber más, lea ["La guerra de Rusia contra Ucrania está remodelando Europa"](#).